

Estudiantes acceden a La Fortaleza para reunirse con García Padilla

Escrito por Alex Figueroa Cancel y Antonio R. Gómez
Miércoles, 13 de Mayo de 2015 06:47



Unidades de la fuerza de choque de la Policía fueron movilizadas esta tarde a la calle Fortaleza, en el Viejo San Juan, luego que un grupo de estudiantes intentó forzar las vallas que establecieron las autoridades para dividir la calle del Cristo con la entrada del portón de la Mansión Ejecutiva, en medio de una manifestación que llevan a cabo hoy, miércoles, en contra de los propuestos recortes a la Universidad de Puerto Rico.

Un contingente de la fuerza de choque salió de La Fortaleza y se movilizó hacia la calle del Cristo para establecer un nuevo perímetro de seguridad que impidiera la movilización de los manifestantes más cerca de la entrada del edificio gubernamental.

El momento de tensión ocurre mientras un grupo de representantes de los estudiantes, profesores y trabajadores se reunían con asesores y ayudantes del gobernador, Alejandro García Padilla, dentro de La Fortaleza.

El grupo salió molesto de la reunión, pues no fue atendido por el gobernador. Sin embargo, minutos después, fueron llamados nuevamente al interior de la mansión ejecutiva.

Miles de personas salieron esta mañana en una marcha desde el Capitolio a La Fortaleza para protestar en contra de los propuestos recortes del Gobierno al presupuesto de la Universidad de Puerto Rico (UPR).

La marcha fue convocada por varias organizaciones estudiantiles y empleados de la UPR, que se oponen a los recortes y a la imposición del Impuesto de Valor Añadido (IVA).

Mientras, condicionado a la reacción del Gobierno a la marcha multisectorial, se activaría un paro de 48 horas aprobado ayer para que comience mañana, jueves, en el Recinto de Río Piedras de la UPR.

Desde temprano en la mañana, estudiantes y empleados de varios recintos de la UPR comenzaron a llegar a los predios del Capitolio, entonando consignas a favor de la institución universitaria.

Estudiantes acceden a La Fortaleza para reunirse con García Padilla

Escrito por Alex Figueroa Cancel y Antonio R. Gómez
Miércoles, 13 de Mayo de 2015 06:47

Fueron tantos, que antes de que saliera la marcha, el flujo vehicular cerca de la Casa de las Leyes ya se había afectado.



En las escalinatas del lado norte del Capitolio, la Policía ubicó vallas para que los manifestantes no pudieran acercarse a la entrada.

Mientras, el presidente de la UPR, Uroyoán Walker, y los líderes de organizaciones de empleados de la institución fueron recibidos por el presidente de la Cámara, Jaime Perelló. También serían recibidos por el presidente del Senado, Eduardo Bhatia.

El Gobierno contempla recortar cerca de \$166 millones a la UPR como parte de la reducción de gastos que proyecta realizar tras no aprobarse la reforma contributiva.

(El Nuevo Día - Fotos: José E. Rodríguez Santiago)